



7 janvier 2015

L'actu du jour

Le journal Charlie Hebdo attaqué par des terroristes

Une fusillade a éclaté mercredi matin, à Paris, dans l'immeuble d'un journal très connu, Charlie Hebdo. Plusieurs journalistes et des policiers ont trouvé la mort. D'autres personnes ont été gravement blessées. Les terroristes ont pris la fuite et 3000 policiers se sont lancés à leur poursuite. La violence de cette attaque a suscité une large émotion dans tout le pays. Retrouve demain, sur 1jour1actu.com, un article pour t'expliquer ce qu'il s'est passé.



Les secours sont arrivés rapidement à la rédaction du journal Charlie Hebdo, à Paris (KENZO TRIBOUILLARD / AFP).

Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com

